

Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados - Morena).-

"Morena ha hecho más de 360 asambleas, más los 29 foros de parlamento abierto que fueron concurridos, tenemos ya la posibilidad de que la Comisión de Reforma Electoral y la de Puntos Constitucionales confeccionaran un dictamen derivado de las 42 iniciativas, incluida la del presidente de la República, sin embargo había un contenido que tenía que ver con otras Comisiones, de tal manera que se ratificó el turno y ya la Comisión de Reforma Electoral y la de Puntos Constitucionales van a someter a consideración de tres Comisiones que garantizarían la participación de un poco más de 120 diputados que analicen, deriven y perfilen un anteproyecto de dictamen que sea discutido ampliamente".

https://drive.google.com/file/d/17dJJqZIAm2lQHbwwBy1va F95aVHHmqV/view